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Lo apuntaban ya las direc-
trices generales que se fil-
traron sobre la futura Ley
de Servicios Profesionales,
y ahora el Proyecto de Ley
de Unidad de Mercado pa-
rece venir a confirmarlo sin
tapujos: lahabilitaciónpara
el ejercicio profesional ten-
drá validez nacional, de
modo que la colegiación en
una autonomía sea sufi-
ciente para poder ejercer en
cualquier parte del país sin
que se pueda exigir ningún
otro requisito previo.

Así al menos se despren-
de del borrador de la futura
Ley de Unidad de Mercado,
elaborada por el departa-
mento de Análisis Macroe-
conómico del Ministerio de
Economía y Competitivi-
dad, dirigido por Luis de
Guindos, que recibió el pa-
sado viernes el visto bueno
del Consejo de Ministros
pero quetodavíadebesupe-
rar su trámite parlamenta-
rio. Concretamente, el artí-
culo 20 de la futura norma
apunta que "tendrán plena
eficacia en todo el territorio
nacional sin que pueda exi-
girse al operador económi-
co el cumplimiento de nue-
vos requisitos u otros trá-
mites adicionales todas las
autorizaciones, licencias,
habilitaciones y cualifica-
cionesprofesionalesobteni-

La habilitación para ejercer
tendrá validez nacional

El proyecto de Ley de Unidad de Mercado dice que no se podrá exigir
acreditación extra a quien ya cuente con una para trabajar en otra autonomía
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to, pero en cualquier caso
"llovería sobre mojado por-
que parece que ésa es tam-
bién la intención de la Ley
de Servicios Profesionales".

CONCURSO PÚBLICO

El plato fuerte de la futura
Ley de Unidad de Mercado,
con todo, será la elimina-
ción de barreras técnicas y
de requisitos burocráticos
para la comercialización de
productos en las diferentes
autonomías, así como para
la participación en los con-
cursopúblicos.Éstaerauna

Luis de Guindos, ministro de Economía y Competitividad.

Una presunta reunión
entre la Consejería de
Sanidad de Murcia y va-
rios proveedores priva-
dos de servicios sanita-
rios está levantado am-
pollas, al considerar el
Partido Socialista de la
Región de Murcia
(PSRM) que en ella po-
dría haberse fraguado la
futura privatización de
los hospitales Santa Lu-
cía (Cartagena) y LosAr-
cos (Mar Menor).

Esta versión, hecha
pública por la diputada
regional de PSRM,Tere-
sa Rosique, ha recibido
una contundente res-
puesta del gerente del
ServicioMurcianodeSa-
lud (SMS), José Antonio
Alarcón,que niega tanto
la existencia de dicho
encuentro como que se
estén buscando nuevas
fórmulasdegestiónpara
ambos hospitales públi-
cos: "Privatizarlos no
está previsto y ni siquie-
ra en estudio", recalca
el gerente, explicando
que acaban de hacerse
dos cambios en las ge-
rencias de las áreas de
Cartagena y Mar Menor
para seguir desarrollan-
do el modelo de gestión
pública iniciado tras su
puesta en marcha hace
dos años.

Alarcón ha instado a
Rosique a rectificar sus
declaraciones "sobre re-
uniones que jamás se
han dado, ni con la con-
sejera, ni con el gerente,
ni con ningún otro res-
ponsable sanitario" y le

El Gobierno murciano
desmiente una presunta
privatización hospitalaria
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pide que deje de dar
nombres de empresas
supuestamente involu-
cradas en esos planes
falsos. Sin embargo, la
diputada, que anuncia
que el Grupo Parlamen-
tario Socialista pedirá el
pronunciamiento del
Parlamento autonómi-
co en contra de la priva-
tización, exige que la
consejera de Sanidad,
María Ángeles Palacios,
dé cuenta en la Asam-
blea del contenido de la
reunión."¿Qué tiene que
hablar Palacios con em-
presas gestoras de Sani-
dad privada? Queremos
explicaciones y transpa-
rencia",insiste,mientras
cita como posibles inter-
locutores a las compa-
ñíasQuirón,HM,Viamed
y Asisa.

La Consejería de Sani-
dadyelSMShanreitera-
do la inexistencia de tal
encuentro con entidades
privadas. DIARIO MÉDICO

ha sabido que hace unos
tres meses los directivos
del Grupo Quirón hicie-
ron una visita de corte-
sía a la consejera tras su
fusión con USP, compa-
ñía titular del Hospital
de San Carlos radicado
en Murcia,y sin ninguna
otra intencionalidad.

El Grupo Parlamentario
Socialista ha presentado
en el Congreso una pro-
posición no de ley, para
sudebateen laComisión
de Sanidad, por la que
insta al Gobierno a su-
primir el copago en me-
dicamentos, transporte

El PSOE pide que se
exima del copago a las
enfermedades raras
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sanitario no urgente y
productos ortoprotési-
cosydietoterápicosa los
afectados de enfermeda-
des raras.Se une así a la
solicitud de la Federa-
ción Española de Enfer-
medades Raras (Feder),
que insistió en esta peti-
ción la semana pasada
(ver DM del jueves).

vieja reivindicación de las
empresas de productos y
tecnología sanitaria y de los
diferentes proveedores sa-
nitarios,que debían enfren-
tarse a enormes diferencias
burocráticas al respecto.

También se eliminarán
las diferencias entre comu-
nidades autónomas,dándo-
le validez nacional a las cer-
tificaciones de calidad de
cara a la contratación de
bienes y servicios con laAd-
ministración (lo que podría
afectar, por ejemplo, a la
contratación de servicios
como los de análisis clíni-
cos) y a los requisitos para
la obtención de ventajas
económicas,subvencioneso
diferentes beneficios fisca-
les.

Finalmente, se prohíbe
expresamente el estableci-
miento de requisitos discri-
minatorios que primen más
en los concursos públicos
a quienes hayan residido,
trabajado u operado en un
determinado lugar, para
evitar que se limite con ello
la libre circulación de bie-
nes y servicios.

Asimismo, se dice que
cualquier límitealaccesode
una actividad económica o
de su ejercicio deberá es-
tarmotivadopor "unarazón
imperiosa de interés gene-
ral" y demostrar que no
existe otro medio "menores
restrictivo o distorsiona-
dor" para garantizarla.

das por una autoridad com-
petente para el acceso o el
ejercicio de una actividad
[...] en particular las certi-
ficaciones,reconocimientos
y acreditaciones, a efectos
de comprobar la concurren-
cia de un nivel determinado
de calidad o de profesiona-
lidad exigido para el acceso
o ejercicio de una actividad
económica determinada".

JoséMaríaNieto,vocalde
Medicina Privada por cuen-
ta ajena de la OMC, recono-
ce que todavía hay que leer
con cuidado el nuevo tex-

La Sociedad Española de
Patología Digestiva (SEPD)
ha advertido de que en el
año 2013 habrá 32.197 ca-
sos nuevos de cáncer colo-
rrectalenEspaña,unacifra-
que se traduciría en unas
16.000muertes. Este tipode
tumor es el tercero más co-
mún en hombres, con una
tasa de incidencia de 39,7
casos y una mortalidad de
18 casos por cada 100.000
habitantes. En mujeres, en
cambio, ocupa la segunda
posición,conunaincidencia

La SEPD: prevención y cribados para reducir el cáncer de colon
MADRID
EUROPA PRESS

de 23 casos y una mortali-
dad de 9,5 casos por cada
100.000 habitantes.

Las proyecciones de este
estudio, realizado por la
SEPD en Aragón, se basan
endatosde1998a2007yre-
velan que, en hombres, la
prevalencia pasaría de una
tasa de 237 a 273 casos por
100.000 habitantes al año
(cálculos derivados de com-
parar datos y pronósticos
entre 2007 y 2022).Además,
la tasa de incidencia au-
mentaría de 48,2 a 55,2 ca-
sos, y la mortalidad de 22,7
a 26.

No obstante, en mujeres
se espera una reducción de
la prevalencia de 181 a 168
casos por 100.000 habitan-
tes al año, y de la tasa de
incidencia,que disminuiría
de 25 a 22; también de la
mortalidad que, igualmen-
te, descendería de 11 a 10
casos por 100.000 habitan-
tes al año.

El estudio ha señalado
que existen tres causas que
pueden relacionarse con el
descenso de las tasas de
mortalidad por cáncer colo-
rrectal: los cambios en los
factores de riesgo (obesi-

dad,actividad física reduci-
da y consumo de tabaco y
alcohol), los programas de
cribado y las mejoras en los
tratamientos: "La mayor es-
peranza para revertir esta
situación es prevención y
cribado".

Los datos epidemiológi-
cos apoyan la necesidad de
extender los programas de
cribado a todo el territorio
español, "tanto para evitar
el sufrimiento de las per-
sonascomoporquesoncos-
te-efectivos",ha concretado
el presidente de SEPD, Mi-
guel Muñoz Navas.

El SMS quiere
profundizar en la
gestión pública de
las dos áreas y dice
que "privatizar los
centros no está
previsto, ni siquiera
en estudio"
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